



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- JUSTICIA, LIBERTAD Y SEGURIDAD
- AGRICULTURA Y PESCA
- MEDIO AMBIENTE
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

CIBERSEGURIDAD, OPEN DATA, INTEROPERABILIDAD: HACIA UNA VERDADERA ADMINISTRACIÓN ELECTRÓNICA INTELIGENTE

Conferencia en la que se abordarán temas como la administración electrónica a nivel de la UE, la preservación del conocimiento o el papel de las empresas en una administración electrónica centrada en el ciudadano. Asimismo, se debatirá sobre ciberseguridad y se presentarán ejemplos de buenas prácticas relacionadas con el open data.

Organiza: Gaia Trade Factory y Alianza de Liberales y Demócratas para Europa

Fecha: 29.06.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

EXPERTOS NACIONALES DESTACADOS

Convocatoria de vacantes de Expertos Nacionales Destacados publicada por la Comisión Europea para que presten apoyo a diferentes Direcciones Generales.

El Consejo aprueba el acuerdo sobre la Guardia Europea de Fronteras y Costas

El pasado 15 de diciembre, la Comisión Europea presentó una [propuesta](#) legislativa para la creación de una [Guardia Europea de Fronteras y Costas](#) que se aprobó ayer y que entrará en vigor a partir de este verano.



©2016 Unión Europea

La propuesta, que fue respaldada ayer por el Parlamento Europeo y el Consejo, ayudará a gestionar la migración de manera más eficaz, mejorar la seguridad interna de la Unión Europea, y garantizar el principio de libre circulación de personas, además de una gestión compartida y más fuerte de las fronteras exteriores.

A partir de las bases establecidas por el [Frontex](#), la Guardia Europea de Fronteras y Costas, formará una nueva agencia reforzada, con la posibilidad de disponer de una lista de reserva de personas y equipos. Sin embargo, los Estados miembros seguirán manteniendo su competencia y soberanía sobre sus fronteras y las continuarán gestionando en su día a día. Esta nueva propuesta está destinada a ayudar a los Estados miembros a ser capaces de identificar e intervenir para corregir las deficiencias de antemano y no cuando ya es demasiado tarde.

El Presidente de la Comisión Europea afirmó que el acuerdo sobre la creación de una Guardia Europea de Fronteras y Costas muestra que Europa asegura la capacidad de la UE de actuar con rapidez y decisión para hacer frente a los desafíos comunes. A partir de ahora, la protección de las fronteras europeas será una misión común.

La Guardia Europea de Fronteras y Costas reforzará las fronteras exteriores de Europa, para que las personas puedan seguir viviendo y moviéndose libremente dentro de la Unión Europea, ayudando a la normalización del funcionamiento de la zona Schengen y la supresión de los controles temporales de las fronteras internas a finales de este año, tal y como se establece en la [Hoja de Ruta](#) del pasado marzo.

Plazo: 25.07 y 26.09.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA - BRUSELAS:
SERVICIOS DE TRADUCCIÓN

Anuncio de licitación para la contratación de servicios de traducción desde y hacia las siguientes lenguas: alemán, inglés, francés y neerlandés. Estos servicios de traducción puede que deban ser efectuados por traductores jurados. Además, se necesitará disponer de un servicio de traducción simultánea.

Plazo: 27.07.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

Los europarlamentarios debaten sobre las nuevas formas de radicalización

En un debate celebrado ayer con el Consejo y la Comisión, los europarlamentarios declararon que debe hacerse más para combatir las nuevas formas de radicalización, teniendo en cuenta también el aumento en la radicalización de los “lobos solitarios” a través de internet, así como para abordar las diferentes formas de odio y violencia contra algunos grupos en la sociedad.

Los europarlamentarios que participaron en este debate rindieron tributo a las víctimas de los ataques en un club gay en Orlando el pasado 13 de junio, a los dos agentes de policía franceses asesinados en su casa en Magnanville, también el 13 de junio, y a la diputada del Reino Unido, Jo Cox, que fue apuñalada en Birstall y murió por esta causa el 16 de junio.

Además, los europarlamentarios señalaron la necesidad de ir más allá en los esfuerzos para frenar la radicalización a través de internet, en las prisiones y en las escuelas, así como de crear relatos alternativos y prevenir la expansión del odio. También resaltaron los progresos que ya se están haciendo en este ámbito, como el establecimiento de la Unidad de Referencia en asuntos de Internet de la Europol, que se encarga de facilitar la retirada de las exaltaciones en línea de los actos terroristas.

Algunos europarlamentarios, por su parte, criticaron a la Comisión por no hacer suficiente para reforzar los controles en las fronteras y reclamaron sanciones más duras contra los viajes relacionados con el terrorismo o el enaltecimiento de los actos terroristas.

AGRICULTURA Y PESCA

La balanza comercial agroalimentaria de la UE alcanzó un valor récord el pasado mes de abril

El pasado mes de abril se alcanzaron los 1.500 millones de euros en la balanza comercial agroalimentaria de la UE, según el último [informe estadístico](#) mensual.

Una cifra destacable, en comparación con los mil millones de euros de abril de 2015. Además, en abril del año actual se alcanzó un valor de casi 11.000 millones de euros en exportaciones, siendo la carne de cerdo el producto agroalimentario que presentó el mayor aumento en los índices mensuales de exportación.

Durante los últimos 12 meses, las exportaciones agroalimentarias de la UE alcanzaron un valor de casi 129.000 millones de euros, lo que representa un incremento del 2,8% en comparación con el mismo período hace un año. El aumento de las exportaciones agroalimentarias de la UE a China ha sido particularmente significativa, con un aumento del 29% en el último año.

El informe de este mes se centra en la carne de cerdo, uno de los principales productos agroalimentarios de la UE, que representa alrededor del 5% del valor agroalimentario total. Desde la prohibición sanitaria de Rusia en 2014, el cerdo que se exportaba a este país se ha reorientado principalmente hacia países asiáticos como China y Filipinas, aunque las cifras de exportación a estos países ya estaban creciendo antes de lo sucedido en 2014.

MEDIO AMBIENTE

Los Alcaldes de la UE contra el cambio climático

La Convención de Alcaldes de la UE y el Pacto de los Alcaldes lanzan la mayor coalición internacional de ciudades comprometidas en la lucha contra el cambio climático.

Ayer 22 de junio, las dos principales iniciativas mundiales a nivel local en el ámbito del cambio climático y de la energía, La Convención de Alcaldes de la UE y el Pacto de los Alcaldes, han anunciado la creación de una nueva iniciativa mundial única que reunirá a las ciudades y gobiernos locales para luchar contra el cambio climático. Esta iniciativa se apoyará en los compromisos adoptados por las más de 7.100 ciudades repartidas en 119 países y 6 continentes, que representan a más de 600 millones de habitantes, es decir, más del 8% de la población mundial.

El lanzamiento de la [Convención mundial de los alcaldes por el clima y la energía](#) se produce 6 meses después de la Conferencia de París sobre el cambio climático, un acontecimiento histórico

en el que el papel de las ciudades ha sido decisivo para concebir, y reclamar, un acuerdo mundial sólido que constituya una respuesta fuerte e histórica de los dirigentes locales al desafío del cambio climático.

Armonizando los esfuerzos de las ciudades, la Convención mundial de los alcaldes por el clima y la energía permitirá una colaboración creciente y más estrecha entre las ciudades del mundo entero, que superará las lagunas, reforzará los vínculos y aumentará la financiación destinada a mantener las ciudades y proporcionarles los medios para tomar medidas en el ámbito de la energía sostenible y el cambio climático.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

